Förderverein Deutsch-Französischer Kultur e.V.

www.deutsch-franzoesische-kultur.de



Do. 28. Juni 2018, 20:00 Uhr

Theater Kulturzentrum Merlin

Die zwei Agathen – Hass und Widerstand

Erinnerungen an Gestern und Heute Performance von und mit Simone Rist

Agathe ist 11 Jahre alt, sie erlebt den Zweiten Weltkrieg, die Tragödie der Juden, die Verhaftungen, die Angst. Ihr Vater ist Mitglied der "Schattenarmee" der Résistance und wird von der Gestapo und der Miliz des Vichy-Regimes gesucht. Er bringt seine Familie in Chambon sur Lignon unter, einer kleinen Stadt im Zentralmassiv, in der mit tatkräftiger Unterstützung der ganzen Bevölkerung viele Juden versteckt werden. Die Deutschen töten ihn, und Agathe wird von wildem Hass überwältigt. Viele Jahre später begegnet sie der alten Dame, die sie inzwischen geworden ist, in einer Welt, in der sich erneut eine Welle des Rassismus und des zerstörerischen Hasses ausbreitet. Es entsteht ein merkwürdiger Dialog zwischen den beiden Agathen.

Früher und Heute vermischen sich, Dichtung und Wahrheit berühren sich.

"Simone Rist nutzt ihre Erinnerungen für den Kampf gegen Intoleranz" (Aus der Zeitung "Le progrès").

in französischer Sprache mit deutscher Übersetzung

Eintritt: VVK 12 €/AK 15 € über https://merlinstuttgart.reservix.de/events

So. 1. Juli 2018, 11:00-13:00 Uhr, Café Kulturzentrum Merlin

Deutsch-Französischer Salon:

Den politischen Hass überwinden

Das Beispiel Frankreich - Deutschland

mit Simone Rist, Schauspielerin, Regisseurin und Autorin aus Paris, und dem Journalisten und profunden Frankreichkenner, Dr. Peter Hölzle aus Stuttgart

In ihrer Performance ,Die zwei Agathen – Hass und Widerstand' stellt Simone Rist die Frage, wie der Hass in die Herzen der Menschen kommt und wie er überwunden werden kann. Das wird auch das Thema des Salons am Sonntagvormittag sein. Offenbar ist die deutsch-französische Versöhnung ein schönes Beispiel dafür, dass es möglich ist, den Hass zu besiegen. Aber wie nachhaltig und belastbar ist die daraus entstandene Freundschaft heute wirklich?

Nachdem die beiden Gäste ihre Positionen dargelegt haben, hat das Publikum das Wort. Gespräche untereinander und mit den Gästen stehen im Vordergrund.

Eintritt: 5 €, Kaffee, Tee und Croissants können bestellt werden